

PlantaDoce.

ADN

Biogen promociona talento 'in house' para su dirección general en España

La biotecnológica especializada en el campo de las neurociencias ha designado a Christano Silva para que se responsabilice de la dirección de la compañía en el país. Silva cuenta con quince años de experiencia en la industria *farma*.

PlantaDoce
29 sep 2022 - 10:32



Biogen promociona talento interno. La biotecnológica especializada en el campo de las neurociencias ha nombrado a Christano Silva nuevo director general de la compañía en España.

Silva toma el relevo de Sérgio Teixeira, que ahora ocupa el cargo de *Region Head Northern & Western Europe and Baar International Headquarters' Executive Sponsor*, según ha anunciado el grupo mediante un comunicado.

Silva, licenciado en Medicina y especialista en Cardiología por la Universidad de Sao Paulo, cuenta con una trayectoria de quince años en la industria farmacéutica,

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/biogen-promociona-talento-in-house-para-su-direccion-general-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

ocupando diversos puestos directivos, y diez años en la práctica clínica. Incorporado a Biogen desde hace más de cuatro años, **Silva ha sido director ejecutivo y líder mundial de marca en el área de neuromusculares** y también director general de la filial de Biogen en Brasil.

Biogen cuenta con un profesional que ocupó puestos de responsabilidad con anterioridad en compañías como Sanofi, Abbvie o Roche

Antes de formar parte de Biogen, Silva ejerció diversas responsabilidades en otras multinacionales farmacéuticas, como es el caso de Sanofi, Abbvie, Roche, Boheringer Ingelheim o Abbot.

Silva lideró diversas unidades de negocio a su paso por todas las farmacéuticas mencionadas con anterioridad, en las áreas terapéuticas de Cardiología, Diabetes, o Virología-VIH. Gracias a su trayectoria, Silva cuenta con conocimiento de los procesos y la gestión que incluye todo el ciclo de vida de los tratamientos, desde la investigación y el lanzamiento de la molécula, hasta su comercialización y gestión de patentes.

Biogen descubre, desarrolla y suministra terapias innovadoras a escala mundial para personas que viven con enfermedades neurológicas y neurodegenerativas graves, así como terapias adyacentes relacionadas. La compañía nació en 1978 de la mano de Charles Weissmann, Heinz Schaller, Kenneth Murray y los ganadores del Premio Nobel Walter Gilbert y Phillip Sharp.

Biogen cuenta con una cartera de medicamentos para tratar la esclerosis múltiple. **La empresa ha introducido el primer tratamiento aprobado para la atrofia muscular espinal** y ha desarrollado el primer y único tratamiento aprobado que aborda una patología definitiva de la enfermedad de Alzheimer.